

Escuela de Farmacia realiza curso-taller sobre servicios farmacéuticos

Escrito por Rafael Paez
Miércoles 10 de Abril de 2019 12:21 -

En el marco de su propuesta de educación continuada, la Escuela de Farmacia, de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS-UASD), organizó el curso-taller titulado “*Servicios farmacéuticos centrados en el paciente*”

, el cual tuvo como facilitadora a la doctora Maraelys Morales González, farmacéutica clínica e investigadora de la Universidad de Oriente, Santiago de Cuba.



La maestra Dileisys Paniagua (de la izquierda) presenta a la facilitadora del curso.

En su apertura, la actividad fue encabezada por Dileisys Paniagua, directora de la Escuela de Farmacia; Delys Rodríguez, coordinadora de la Cátedra de Farmacia Clínica y Comunitaria; Missetta Cedeño y Juana Castillo, pasadas directoras de la escuela; Francia Pie, Ana Isabel Herrera y Raisa Núñez Lantigua, docentes de esta unidad académica.

La maestra Paniagua, quien tuvo la responsabilidad de presentar formalmente a la facilitadora, resaltó de ésta su sólida formación profesional, destacó la importancia del curso e instó a los presentes a sacar buen provecho al evento.

La importancia del curso-taller radica en la actualización de los conocimientos, ya que la actividad de una farmacia ha evolucionado notablemente en los últimos años, cambiando su rol principal del medicamento como elemento aislado por el de medicamento contextualizado en el tratamiento farmacológico, por ello se deben diseñar y ofertar servicios farmacéuticos que beneficien al paciente, la familia y la comunidad.

Entre los temas abordados en el curso figuran: el diagnóstico de la enfermedad, los objetivos terapéuticos del tratamiento con fármacos, su eficacia y seguridad; la prescripción médica, informaciones e instrucciones claras y evaluación de los resultados.

Escuela de Farmacia realiza curso-taller sobre servicios farmacéuticos

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 10 de Abril de 2019 12:21 -

En la actividad participaron estudiantes, farmacéuticos que trabajan en centros de salud e instituciones de servicios, y personal de distintas cadenas farmacéuticas.



	Participantes en la actividad, celebrada en el auditorio Agustín Heredia de la
--	--